

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Guelor Kanga pourrait s'engager avec l'Étoile rouge de Belgrade

Willy NDONG
Libreville/Gabon

IL était annoncé au Celta Vigo (Liga), à Trabzonspor Kulübü, Beşiktaş (Süper Lig), Brest (L1), ou encore Al Ahli d'Arabie Saoudite, c'est finalement avec l'Étoile rouge de Belgrade, championne de Serbie, que le milieu de terrain international gabonais, Guelor Kanga, 30 ans, devrait s'engager. Club avec lequel il avait déjà évolué lors de la saison 2016-2017. Selon une source digne de foi contactée par notre rédaction, "Guelor Kanga devrait signer avec la formation serbe de l'Étoile rouge de Belgrade ce jeudi après-midi. Le contrat proposé par le champion de Serbie est de trois ans". Sur les raisons de ce choix, alors qu'il était courtisé par de nombreux

clubs européens, la source a indiqué que "malgré les nombreuses sollicitations, il n'y avait rien de concret. Aucune démarche concrète n'a été entamée par ces clubs. Voyant la situation s'enliser, l'international gabonais a fini par accepter la proposition de l'Étoile rouge. Ainsi, ce mercredi (hier), il quitte Paris pour Belgrade où il passera la traditionnelle visite médicale. Et le lendemain, il signera un contrat de trois saisons avec de nombreux avantages au niveau salarial", a indiqué la même source. Sauf revirement de dernière minute, Guelor Kanga, qui a été sacré meilleur joueur du championnat tchèque de première division (douze buts en championnat avec le Sparta Prague), devrait revenir sur les bords du Danube.



Photo: DR

Signature imminente de Guelor Kanga à l'Étoile rouge de Belgrade.

Nice insiste pour Bouanga

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

L'OGC Nice poursuit sa prospection afin de renforcer son couloir offensif gauche. Pour ce poste, le club entraîné par Patrick Vieira reste vivement intéressé par Denis Bouanga et aurait de quoi satisfaire les exigences de Saint-Étienne, qui n'est officiellement pas vendeur.

Auteur de 10 buts et 3 passes décisives en Ligue 1, Bouanga a fait l'unanimité cette saison chez les Verts, où il était arrivé l'été dernier. Sous contrat jusqu'en juin 2023, l'ancien Nimois plaît en France mais aussi à l'étranger, où Everton et d'autres pensionnaires de Premier League apprécient son profil. Interrogé au sujet de son avenir, Bouanga tempore. "Peut-être que mes conseillers ont eu des contacts, mais moi je suis concentré sur ma préparation. Pour l'instant je me sens Stéphanois. Je suis toujours sous contrat, je suis bien ici, il y a mes amis, ma famille. On m'a envoyé à Rennes mais ce n'est pas



Photo: DR/L'Union

Après Everton, Rennes, c'est au tour de Nice de s'intéresser à Bouanga.

moi qui y suis allé. J'ai vu que le 23 août 2020, on commençait le championnat à Marseille", déclare le joueur dans les colonnes du Progrès.

Depuis, la défaite des Verts face au PSG (1-0) a sonné le glas de leurs ambitions européennes, en même temps qu'il assurait au Gym une place en Ligue Europa. De quoi faire évoluer la donne? Dossier à suivre.

La Caf exige de "vrais" stades pour ses compétitions à venir

Stéphane MASSASSA
Libreville/Gabon

SEULS les stades de haute qualité seront approuvés pour les prochains matches des compétitions de la Caf". C'est ce qu'a réitéré l'instance africaine de football, dans un communiqué publié dimanche dernier et signé de son secrétaire général, Abdelmounaim Bah. Après une première circulaire adressée le 11 février dernier aux associations membres.

Cette fois-ci, la Confédération africaine de football recommande aux fédérations membres de mettre à profit cette période d'interruption des activités pour améliorer les stades et autres installations pour les prochains matches de ses compétitions. "Plusieurs aspects liés au terrain, aux projecteurs, au confort, à la sûreté et à la sécurité des spectateurs, des joueurs, des officiels, des installations des médias et de marketing ainsi que tous les autres espaces, doivent être soigneusement évalués dans les stades



Photo: DR

La Caf exige que les pelouses des stades soient parfaites comme celle de Franceville, désormais.

africains", précise la circulaire de dimanche.

Pour être précis, s'agissant d'exigences obligatoires pour l'approbation d'un stade, il va falloir présenter un terrain de jeu absolument lisse et de niveau. De même, un éclairage horizontal d'une puissance d'au moins 1 200 lux est indispensable pour les matches qui se disputeront en soirée; deux bancs de remplacement faits en matériaux de haute qualité pour les équipes et un banc pour les officiels; des sièges

individuels pour les spectateurs; des vestiaires propres et décentes aux normes internationales; des installations sanitaires pour les spectateurs; un certificat de sécurité et d'incendie du stade délivré par les autorités locales...

Cela dit, conclut la Caf dans son document, "si le stade d'un pays ne remplit pas les conditions requises, son équipe nationale et/ou ses clubs peuvent être tenus de jouer leurs matches dans le stade agréé d'un autre pays".